
第6回岡山県院内がん登録実務者研修会　アンケート
（アンケート回答数：54）

1）医療関係資格について（複数回答あり） 

1．診療情報管理士 36
2．看護師・保健婦 0
3．その他 18
4．未記入 1

3．その他（内訳）
・メディカルクラーク
・事務員
・秘書
・医師事務作業補助
・臨床検査技師

2）がん登録の実務経験について

1．２年未満 14
2．２年以上 5
3．３年以上 10
4．４年以上 13
5．経験無し 13
6．未記入 0

3）主に担当している業務について（複数回答あり）

1．診療情報管理士業務 27
2．がん登録 30
3．医療事務 13
4．一般事務 12

6．未記入 1

5．医師、薬剤師、看護
師、技師、栄養士など医
療関係
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4）講義、演習について

1．大変良かった 42
2．よかった 12
3．あまりよくなかった 0
4．悪かった 0
5．未記入 0

5）配布テキスト

1．大変良かった 37
2．よかった 17
3．あまりよくなかった 0
4．悪かった 0
5．未記入 0

6）研修会全体の印象について

1．大変良かった 38
2．よかった 16
3．あまりよくなかった 0
4．悪かった 0
5．未記入 0
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7）今後　希望する講義など
・病理報告書・CT所見などの見方など
・病期分類についての講義はとてもありがたいです。
もっと頻繁に講義をしてほしいです。
・胆道がんの病期分類。
・脳腫瘍や喉頭・舌などの講義お願いします。
・全国がん登録について。
・出来る限り参加したいと思っていますので引き続きセミナーの開催を希望します。
・耳鼻科系の講義をお願いします。
・食道がん・婦人科の講義。
・個人情報・全国がん登録・データ分析。
・リンパ腫・白血病。
・頭頚部腫瘍の講義を是非お願いします。
・予算の都合で研修会参加がなかなかできません。県内で開催して頂けると本当に助かります。

８）ご意見・ご要望など
・今後の業務に活用したいので今までのQ＆Aを表にしてもらいたい。
・午前中は特に会場が寒かった。足がものすごく冷えたので
もう少し暖房を入れてほしかった。
・最後の質疑応答が長かったので、その前に休憩をいれてほしかった。
・初心者にも大変わかりやすい解説でした。
・勉強になりました。ICD－O-3の使用方法が分からなかったので
今後使用していこうと思います。
・分かりやすい資料の上、カラーで用意して下さり大変ありがたいです。
ラウンドして下さっている江森先生やお世話下さる方も優しく
安心して聴講することができました。ありがとうございます。
これからも是非参加させていただきたいです。勉強する場を与えていただき
ありがとうございます。
・江森先生の講義はとても分りやすいのでこれからも岡山で研修をお願いします。
・初心者や登録業務不慣れな参加者をまとめて先生が講義してくださり
本当に勉強になりました。
・演習問題では先生が近く、とてもよかったです。
・講義も演習もはじめてまもない私でも理解できました。ありがとうございました。


